

Las Provincias de Levante

DIARIO DE LA NOCHE



Año X SUSCRICION.—En la capital UNA peseta al mes. Fuera CUATRO trimestre. Números sueltos, 5 céntimos. Atrasados, 10. Murcia 23 de Febrero de 1895 DOMICILIO.—Redaccion y Administracion, Plaza de los Apóstoles, número 20.—N.º 2607 No se devuelven originales.

PARA CARNAVAL

20.000 caretas saten primera, á 25 céntimos.
10.000 caretas raso primera, á 50 céntimos.
10.000 pares guantes primera para paseo, baile y teatro, á 3 pesetas par.
2.000 pares guantes largo 20 botones, exclusivos para este casa, 5 ptas. par.
Gran surtido en prendidos de baile, gasas, tules, cintas, perfumería y demás artículos de fantasía.

CENTRO DE NOVEDADES—BALBOA 5.

AVISO IMPORTANTE

MUEBLES DE LUJO

En la ebanistería de Crisantos Vidal, calle de Aguadores 12, se confeccionan con prontitud, esmero y economía toda clase de muebles de lujo, á precios baratísimos, casi de balde.

POR 590 PESETAS—Para la sala: Seis sillas, dos sillones y un sofá, forrados de yute; un entredós, espejo de 102 por 72 y centro de balaustra. Para la alcoba: Una cama de balaustras y una mesa de noche. Para el comedor: Un aparador madera del Canadá, mesa de id. y seis sillas madera.

POR 875 PESETAS—Para la sala: Seis sillas, dos sillones y un sofá forrados de brocatel; un entredós de columnas, espejo de 102 por 72 y un centro de balaustradas. Para la alcoba: Una cama de tableros, con adornos de talla y una mesa de noche. Para el comedor: Un aparador nogal, mesa de id. y seis sillas madera.

Además de los mencionados, se confeccionan camas desde 50 pesetas en adelante; armarios de luna en negro, nogal, caoba y en toda clase de madera, desde 150 pesetas; como tambien cuantos muebles comprende el ramo de ebanistería.

PRONTITUD, ESMERO Y ECONOMIA

NO PERDER LA OCASION

12, AGUADORES, 12

La Española

Establecimiento de Coloniales y Ultramarinos

En la Plaza de la Carnicería números 1 y 2, en el local del establecimiento de Antonio Garro, se abre al público nuevamente este establecimiento á cargo de Cayetano Marco Ramirez, el cual se propone queden complacidas cuantas personas visiten el establecimiento; tanto por los géneros que son todos de primera, como por los precios que son lo mas equitativos posible.

La Española, Carnicería, 1 y 2.

CASA EN VENTA

En Albacete, en sitio céntrico, se vende en menos de su valor, una buena casa en excelentes condiciones higiénicas; tiene tres escaleras, agua potable, cochera y cuantas comodidades se puedan desear.

Otra en Murcia en sitio céntrico. Diríjase en Murcia, al Sr. Administrador de este periódico. No se admiten corredores.

GRAN HOTEL DE ROMA

DE JOSE MARIA LOPEZ

(antiguo fondista de los baños de Fortuna)

Osuna y Príncipe de Vergara

CARTAGENA

El dueño de este nuevo Hotel no ha omitido sacrificio alguno para montarlo á la altura de los primeros de España; cuenta en la actualidad con un inmejorable servicio de cocina.

El establecimiento consta de 70 habitaciones magníficamente amuebladas, varios salones de recreo e independientes para familias, gabinete de lectura y piano, sala de Villar, cuartos para baños y un comedor capaz para 150 cubiertos.

GRAN HOTEL DE ROMA

Osuna y Príncipe de Vergara, Cartagena

DOCTOR CANTERO GARCIA

Especialista en enfermedades crónicas y rebeldes CURACION RADICAL

La consulta es de 8 á 10 de la mañana. y se paga en el acto.

Calle de San Lorenzo, núm. 11, bajo

NO MAS CALENTURAS

Las CALENTURAS PALUDICAS sean de caracter intermitente, tercianas, cuartanas ó cotidianas, por rebeldes ó inveteradas que sean, desaparecen rápidamente con las maravillosas píldoras anti-intermitentes de Lopez Gomez (D. Manuel). Algunos años de experiencia han comprobado que es el mejor febrífugo de todos los conocidos; así como el más eficaz tónico y reconstituyente para volver las perdidas fuerzas á los enfermos palúdicos, como también todos aquellos que sin tales padecimientos tienen un temperamento pobre y enfermizo.

Para poderse preservar de las calenturas palúdicas en sitios pantanosos, los habitantes en los mismos lo conseguirán mas del ochenta por ciento tomando diariamente dos píldoras los adultos y una los niños en las épocas de primavera y verano.

Los profesores medicos prescriben nuestras píldoras con preferencia por los seguros resultados que obtienen y tenemos el gusto de recibir constantes certificaciones de los mismos que de vez en cuando publicamos.

Único punto de venta en Murcia: Farmacia de LOPEZ GOMEZ (D. Manuel), Santa Eulalia 19; en Mazarren Farmacia de Miguel Mendez.

Edicion de la noche

23 DE FEBRERO

CARNAVAL



Máscara suelta.

Actualidades.

El ministro de Marina Sr. Pasquin, que hasta ahora habia venido disfrutando de las dulzuras de la poltrona ministerial, ha comenzado ya á probar las amarguras propias de los altos cargos.

En el Congreso le dirigen ataques que le tienen disgustadísimo, tanto que ya ha intentado dos ó tres veces hacer dimision.

No hay duda de que los diputados que lo combaten, se han propuesto echarlo á pique, y segun el giro que han tomado las cosas, es casi seguro que el Sr. Pasquin sufrirá las angustias y horrores del naufragio.

Y como cuando la mar se alborota todos los barcos peligran, es muy posible tambien que detrás del ministro de Marina se vaya á fondo el gobierno actual, cuyo desacierto es tan notorio.

El debate sobre la escuadra puede ser funesto para la nave ministerial.

Ayer tarde quedó constituida en el Ayuntamiento, la Junta Municipal de socorros á los perjudicados por la última inundacion.

Presidió el alcalde accidental Sr. Cañada y asistieron los vocales Sres. Lopez Bó; juez decano de instruccion; Lopez del Castillo; decano de curas párrocos, y Hernandez del Aguila, secretario del Ayuntamiento.

No asistió el ex-alcalde señor Guirao de la Rocamora.

Se leyó la comunicacion del Gobierno civil, trasladando los acuerdos de la Junta provincial y la R. O. que determina las facultades de la misma.

El Sr. Cañada manifestó que lo mas urgente, á su entender, era reparar los destrozos causados por las aguas en las márgenes del rio, para lo cual creia conveniente solicitar el concurso de los reputados ingenieros Sres. Garcia y Morales.

Todos los reunidos se manifestaron conformes con lo expuesto por el presidente, haciendo un cálculo aproximado de lo que pondrán costar las obras que hay que realizar.

Para dar trabajo á los brazos y convenir así á las obras de reparacion de los trenques, se acordó que el lunes se empiece á arreglar la vereda de Minio.

Segun noticias, el baile de mañana noche en el Casino, vá á resultar brillantísimo.

Sabemos de muchas lindas jóvenes que concurrirán con caprichosos disfraces, que llamarán extraordinariamente la atencion.

Los jóvenes están decididos á lanzarse á bailar, á lo que hasta ahora han tenido miedo, y están dispuestos á recibir todas las bromas que les dén sus hermosas paisanas.

Nuestro amigo, el distinguido revistero Sr. Baobal, nos ha ofrecido una reseña muy detallada del baile, que seguramente ha de ser digno de los celebrados en años anteriores.

LA CARETA DE LA ALEGRIA

—¿Cómo me hacen sufrir tus estridentes carcajadas! ¿Por qué ríes de ese modo? Sufrí mucho al verte entregada á una alegría loca que viene á ser el artífaz con que ocultas la pena, la horrible pena que destroza tu corazón.

¿Te acuerdas del día en que nos vimos por primera vez? ¡Cuán distinto tu carácter de entonces del de ahora! Causáronme impresion vivísima la melancolía de tus ojos señadores, el dulce timbre de tu voz, tu sonrisa angelical, la sencillez de tus ademanes... Atraían tus encantos con irresistible fuerza á los que, como yo, buscan en la mujer algo más bello que la perfeccion de líneas, algo más agradable que la exuberancia de formas, algo que seduce mucho más que la fascinadora gracia de los movimientos voluptuosos. Aquella melancolía, aquella dulzura, aquella sencillez, han desaparecido, siendo reemplazadas por la vivacidad, por el tono burlesco, por los modales descompuestos, por todas esas manifestaciones acusadoras de un carácter irreflexivo, de un temperamento ávido de sensaciones placenteras y momentáneas.

Para explicarme la causa de tan completa transformacion, sólo he necesitado recordar el final tristísimo de tu sueño de amor, de aquel hermoso sueño que duró unos cuantos meses, y del cual despertaste cayendo desde la olímpica altura de las ilusiones embriagadoras á la honda sima del desengaño, y sufriendo la impresion que los órganos visuales experimentan en la transicion brusca de la luz á la oscuridad.

En esa caída, en ese desencanto, perdiste todas las cualidades morales que te hacían aparecer á mis ojos como prototipo de la mujer soñada para las eternas delectaciones del espíritu, para los puros y apacibles goces del hogar... ¿Comprendes ahora por qué me causan tanta pena tus ruidosísimas carcajadas? Ellas constituyen un síntoma indudable de las ideas de venganza que cruzan por tu imaginacion. Si; no lo niegues. Quieres devolver centuplicados los acerbos dolores que sufriste al verte despreciada, escarnecida por aquel á quien idolatrabas, por aquel que no comprendió, ni comprenderá jamás, lo que vale una mirada melancólica, una frase dicha con dulce entonacion, un movimiento contenido por la timidez, una sonrisa reveladora de los inefables goces del espíritu.

En el espantoso naufragio de tu dicha perdiste la fé—ese timon de la existencia—y no sintiéndote con fuerzas para recuperarla, te dejaste arrastrar por las olas del encrespado mar que se llama mundo; y sigues tu viaje, indiferente á todo cuanto te rodea, sin pre-

ocuparte del fin que la suerte te tiene reservado. En pos de tí vá una estúpida cohorte de admiradores de tu belleza, de seres que nacieron para sufrir la esclavitud del vicio—¡la más vergonzosa de las esclavitudes!—Cualquiera de ellos, al encontrarte cuando eras modesta como la violeta y pura como la gota de rocío, hubiera sido capaz de hacer lo que hizo el hombre que tan villanamente te engañó. Hoy aspiran á ser engañados por tí y se matarían unos á otros si tú quisieras que se mataran... ¡Miserables!

Ellos me inspiran una repugnancia invencible, y tú me inspiras compasion. Una compasion que me produce ganas de llorar siempre que llega á mis oidos el eco de tus estridentes carcajadas, siempre que recuerdo, mirando al pasado, la melancolía de tus ojos señadores, el dulce timbre de tu voz, tu angelical sonrisa, tus sencillos ademanes... ¡Si yo pudiera arrancarte ese artífaz de loca alegría, bajo el cual ocultas la pena, la horrible pena que destroza tu corazón!

TOMAS CAMACHO

Dolor de cabeza y jaqueca.

El dolor de cabeza procede generalmente del estómago. Cuando éste no funciona con regularidad, muy pronto aquélla se apercibe. Los dolores de cabeza, causados por la dispepsia, pueden dividirse en dos clases.

Preséntase la primera, una hora ó dos despues de comer, siendo el dolor vago y turbada la mirada, experimentándose á menudo enfriamientos en las extremidades: se generaliza aquél á veces en toda la cabeza; pero, por lo regular, fijase en la frente y en los ojos desapareciendo ordinariamente al cabo de algunas horas.

La segunda, es aguda, intensa y dura un día ó dos, si procede de alguna indigestion. La lengua está cubierta de una capa blanca y en los bordes su color es de un rojo pálido. Siéntese una especie de vacío en la cabeza y un desvanecimiento especial que es muy pronunciado, cuando se mueve repentinamente la cabeza de un lado para otro, así como tambien una sensacion de laxitud y languidez general. Las náuseas son frecuentes y muy penosas: esto es lo que se llama jaqueca.

Durante el acceso de esta, cualquiera que sea su causa, es preciso entregarse al reposo mas absoluto, si se desea conseguir alivio y retirarse á una habitacion en la que no se dejará penetrar ruido ni luz, á fin de procurarse una oscuridad y un silencio completos para lo cual se cerrarán puertas, persianas, ventanas, postigos, etc. El enfermo se acostará y no tendrá cerca de él persona alguna; únicamente, á su alcance, debe haber agua con azucar, á la cual se añadirán dos cucharaditas de azahar de la que beberá pequeños sorbos; permanecerá á dieta tratando de obtener el reposo mas absoluto hasta la desaparicion del acceso.

Una vez logrado, el tratamiento consiste en impedir la aparicion de nuevos ataques, pues que esta enfermedad no es siempre incurable, como generalmente se ha creído; el tratamiento por medio de purgantes puede curarla radicalmente; pero esto no sucede sin trabajo, necesitando ciertos enfermos gran perseverancia.

No debe titubearse en emplear interinamente, el tratamiento antes indicado, toda vez que aún suponiendo que se encuentra un enfermo de los más difíciles de curar y que no tiene la constancia necesaria hasta el fin, se gana siempre una gran aminoracion en el padecimiento, mejorando el estado general de la salud, y si los accesos se presentan nuevamente son, en cambio, mucho más débiles.

EL PERRO Y EL GATO

Conociamos la historia de un perro de Terranova, que deseand. tomar un baño y viendo la superficie de su lago

